

HADASSAHS HAUS

Projekt Vision

Ein Ort, an dem junge Erwachsene Heilung finden, lernen und – mit der Zeit – zu Führungspersönlichkeiten heranwachsen können, die wiederum andere zu Leitern machen.

Mission

Fünf jungen Erwachsenen sofortigen Schutz, ganzheitliche Unterstützung, schulische Übergangsprogramme sowie emotionale, geistliche und fachliche Stärkung zu bieten, damit sie ihre Ausbildung fortsetzen und eine selbstständige Zukunft aufbauen können.

Fokus Gruppe

Gefährdete junge Frauen im Alter von 16 bis 22 Jahren, die nach dem Schulabschluss keinen stabilen Schutz, keine gesicherte Wohnsituation oder keine sicheren Wege zu weiterführender Bildung haben. Zur Gruppe gehören Überlebende von Ausbeutung, Jugendliche in Obdachlosigkeit, unbegleitete junge Menschen sowie solche, die aus bestehenden Betreuungssystemen herauswachsen.



Zusammenfassung

Hadassahs Haus* – die erste geplante Rettungsinitiative des Camp-David-Programms – wird eine Kultur der gegenseitigen Begleitung, der Resilienz und der Führung fördern. Von diesem Zuhause aus werden die Hauseltern den Teilnehmerinnen emotionale, geistliche und schulische Unterstützung bieten, während sie in weiterführende Bildungswege übergehen.

* Bedeutung: Myrte. Der Myrtenbaum ist in der Bibel ein Symbol für Schönheit, Segen, Wiederherstellung und Gottes Treue. Er steht für das Aufblühen und die Fülle, die Gott für sein Volk wünscht.

Projektpfeiler

1. Sicherer Schutzraum
2. Stabilisierung der Grundbedürfnisse (Mahlzeiten, Kleidung, Zugang zu Gesundheitsversorgung und Sicherheit)
3. Spiritualität, Sinn und Werte
4. Brücke zum Bildungszugang
5. Technische und berufliche Entwicklungswege

Ziele

1. Ein sicheres und unterstützendes Umfeld für die Mädchen schaffen.
2. Sie mit grundlegenden Computerkenntnissen ausstatten.
3. Geistliche Begleitung durch Bibelstudien anbieten.
4. Ihr Selbstvertrauen und ihre Selbstständigkeit durch technische Schulungen stärken.
5. Ihren Übergang in eine Hochschul- oder Universitätsausbildung fördern und unterstützen.

Program

Nach der Veröffentlichung der nationalen Prüfungsergebnisse gibt es in der Regel eine achtmonatige Übergangsphase, bevor die Studierenden an einer Universität oder einem College immatrikuliert werden. In dieser Zeit werden die fünf Mädchen, die im Rescue House wohnen, an einem strukturierten Programm teilnehmen, das darauf ausgerichtet ist, sie intellektuell, technisch und geistlich zu stärken.

Lernplan

- **Computerunterricht.** Ein viermonatiger Computerkurs wird die Mädchen mit grundlegenden digitalen Kompetenzen ausstatten.
- **Bibelstudienprogramm.** Ein zweimonatiges Jüngerschafts- und Mentoringprogramm mit Schwerpunkt auf geistlichem Wachstum, persönlicher Entwicklung, Charakterbildung und angeleiteten Gruppensitzungen.
- **Technische Kompetenzschulung.** Ein zweimonatiges Ausbildungsprogramm in einem ausgewählten technischen Bereich, zum Beispiel: Peer-Beratung, Life-Skills-Training, Sensibilisierung für psychische Gesundheit, Berufsorientierung für Oberstufenschülerinnen, Talentförderungs-Workshops/Musik oder jede andere Fähigkeit je nach Verfügbarkeit und Interesse.
- **Hochschul-/Universitätsbildung.** Nach Abschluss des achtmonatigen Programms werden die Mädchen gefördert, um ihre bevorzugten Studiengänge an anerkannten Colleges oder - sofern finanzielle Mittel und akademische Leistungen es erlauben - an Universitäten zu verfolgen.